

COMUNICADO

EsSalud envía apoyo a afectados por huaicos en Carretera Central

El Seguro Social de Salud - EsSalud estará desplazando ambulancias del servicio de asistencia en emergencia para atender a los afectados por los huaicos en la Carretera Central, en los distritos de Chaclacayo, Chosica y Santa Eulalia.

Igualmente, estarán partiendo a la zona los módulos itinerantes de Hospital Perú, que contarán con médicos, enfermeras y técnicos de EsSalud, que permanecerán en el área afectada hasta que la situación esté bajo control.

EsSalud, en coordinación con el Ministerio de Salud, estarán instalados en la zona a la brevedad para brindar el apoyo respectivo de manera ordenada y organizada.

Lima, 15 de enero de 2017
Oficina de Relaciones Institucionales